

NECESITADOS

Salmos 23

SLIDE: ¿Qué sabemos acerca de las ovejas? Son ingenuas, se pierden fácilmente, no se saben defender por si solas y realmente que son muy pero muy mal olientes. A través de la Biblia Dios nos llama “ovejas.”

Toda oveja necesita un pastor.

Dios nos creó para que le necesitemos, y nos creó para que nos necesitemos uno al otro.

Ahora vamos a ver donde comenzo todo . . . en el libro de Genesis.

SLIDE: ¿CUÁL FUE LA PRIMERA CRISIS HUMANA de la cual se habla en los primeros capitulos de Génesis? ¿La tentación por la serpiente? ¿Cuándo Eva se comio la manzana? ¿Cuando Adán decidió comer la fruta prohibida? No, ninguna de estas cosas. Veamos aún más atrás—pasemos al segundo capítulo de Génesis.

¿Qué dijo Dios después que hizo cada uno de los elementos de la creación? Que todo era bueno. ¿De la tierra y las aguas? Bueno. ¿De las estrellas y el sol? Bueno. ¿Los peces y las aves? Bueno.

SLIDE: Veamos en Genesis 2:16 “No es bueno.”

¿Qué es lo que no es bueno?

Adán disfrutaba un ambiente perfecto; poseía todo; y estaba como señor por sobre todas las cosas. Tenía una relación pura e íntima con Dios, aún caminaba y conversaba con El, en El jardín del Eden.

Pero no era bueno, ni suficiente.

SLIDE: Luego Dios el Señor dijo: No es bueno que el hombre este sólo.

SLIDE: “No es bueno que el hombre este sólo, le haré una ayuda idónea.”

Veamos Genesis 2 & 3: Es posible levantarse al instante después de un desliz, pero tendremos que lidiar con el asunto de la soledad, por el resto de nuestras vidas.

EL HOMBRE ES AMBAS COSAS, CAÍDO DE NATURALEZA Y SÓLO.

La naturaleza caída del hombre tiene que ver con nuestro comportamiento pecaminoso. Ya que hemos caido en pecado necesitamos un Salvador. Jesús murió en la cruz, cargando con todos nuestros pecados, como solo Dios pudo hacerlo.

Somos restaurados de nuestra caída cuando recibimos a Jesús como nuestro Señor y Salvador personal.

El no estar solo es una necesidad humana con la cual todos tendremos que luchar por el resto de nuestra vida.

¿A que edad tendremos que llegar para ya no lidiar con la soledad?

SLIDE: Digamos que tienes un bebé recién nacido en tu casa. ¿Agarrarías al bebé y lo sentarías en la cocina solito? Le dirías “allí hay leche en el refrigerador, si tienes hambre te sirves. Hay cobijas en el piso al lado tuyo, si te da frío, te cubres. Hay pañales limpios enfrente de ti, si te ensucias, te limpias y te cambias de pañal.” Claro que nunca le dirías eso aun bebé. Un Bebé necesita un cuidado constante. También necesita que se le engría, que se le meza, y que se le acurruque.

Nunca creceremos al punto de no necesitarnos uno al otro.

SLIDE# Un día el bebé crecera a ser un adolenscente. Un adolescente necesita consuelo, aceptación e instrucción, necesita a sus papás. Si se les ignora y no se les da amor, probarán las drogas y el sexo ilícito para adormecer su dolor de soledad.

SLIDE# Y cuando ese bebé llegue a ser anciano, necesitará a alguien que cuide de el, que le ayude cuando el este demasiado enfermo como para cuidar de si mismo. Nunca creceremos al punto de no necesitarnos uno al otro.

SLIDE# ¿Qué sacamos de Génesis 2? Necesitamos a Dios y nos necesitamos uno al otro.

Dios Soberano pudo haber creado a Adán de cualquier forma y lo creó, un ser necesitado.

Somos personas necesitadas. Aun Jesús necesito amigos íntimos.

¿Te has dado cuenta que Jesús ni siquiera cargo la cruz sólo?

SLIDE# En las ultimas horas de su vida, el nos mostró que añoraba la compañía y el apoyo de sus amigos más cercanos. En el Jardín de Getsemani la noche antes de la crucifixión Jesús estaba triste. El le rogó a Pedro, a Jacobo y a Juan diciéndoles, “¿no podreis orar conmigo una hora? El no nos estaba enseñando que oremos por una hora. Estaba inmensamente decepcionado. El necesitaba de sus oraciones. Ellos se durmieron y quebrantarón su corazón.

Puedes sentir la soledad en esos versículos?

La mayoría le diríamos a Jesús: “¿para que los necesitas? Simplemente, vé y ora!”

SLIDE# Antes de ir a Jerusalen Jesús, sabiendo que iba a ser crucificado, vá a ver sus buenos amigos, Maria, Marta y Lázaro. Marta le hace el mejor cebiche en todo Israel. ¡Era una cocinera maravillosa! Lázaro era el triunfo del ministerio de Jesús, levantándolo de los muertos después de tres días. Y Maria era la única que verdaderamente entendió porque Jesús había llegado. El vino a morir por los pecados del mundo. Si tu sabes que vas a morir, ¿no quisieras ir a Betania?

SLIDE# Jesús compartió uno de sus más grandes momentos de su vida con Pedro, Jacobo y Juan en el Monte de la Transfiguración. El necesitaba de sus amigos.

DESAFORTUNADAMENTE, NUESTRA CULTURA A EXALTADO LA AUTO-SUFICIENCIA COMO SI FUERA MADUREZ. LA CONFUNDIMOS CON ESPIRITUALIDAD.

Como Siervos Cristianos habemos muchos buenos que somos dadivosos- pero la mayoría somos muy malos para recibir de otros. “Buscame o pasame una y otra cosa,” nosotras las esposas de pastores tenemos este síndrome.

SLIDE# En la última cena, Jesús se arrodilló antes sus discípulos y amorosamente les lavó sus pies sucios y mal olientes. Cuando Jesús se arrodilló ante Pedro, Pedro lo rechazó y le protestó diciendo, “oh no Señor, no laves mis pies, dejame a mi lavar tus pies.” Y cuando Jesús le respondió a Pedro, le dijo, “ Pedro si no me dejas lavar tus pies, no tendrás nada de mi!”

¿Porqué le contesto tan severamente a Pedro? Porque Jesús le estaba enseñando una lección valiosa. A menos que aprendamos a recibir de Jesús y recibir de otros, no podremos ministrar a otros efectivamente.

SOLO PORQUE HEMOS SIDO LLAMADOS A LLEVAR CON LAS CARGAS LOS UNOS DE LOS OTROS NO QUIERE DECIR QUE NO TENGAMOS NECESIDADES. TENEMOS QUE LLENAR NUESTRAS NECESIDADES.

El llenar nuestras necesidades es critico para poder servir a otros efectivamente.

SLIDE# HAY TRES PELIGROS CUANDO NOS DAMOS CUENTA QUE ESTAMOS SOLOS Y DECIDIMOS LLENAR ESTA NECESIDAD. ESTA ES LA CARA DE LA CAIDA DEL HOMBRE.

SLIDE# 1. EL PELIGRO DE LA AUTO SUFICIENCIA

Apoc.3: La iglesia de la Odisea, “Nosotros somos ricos y no nos falta nada!” Pero Jesús les dijo, “Estas engañada, Eres pobre, ciega y desnuda.”

La auto suficiencia dice, “ Yo realmente no necesito nada y si lo necitara, yo sólo me encargare de esto, muchas gracias!”

Dejame compartir contigo una de las más dolorosas realidades de la auto suficiencia: Inevitablemente, las personas auto suficientes son personas insensibles e intolerantes a las necesidades de otros.

Son tentados a decir cosas como, “Ay,¿ porque no maduras de una vez eres? una persona super necesitada,” “¿porque no actuas con mayor madurez o espiritualidad? O Ejercita tu fe, asi como yo.

Una tarde, nuestra Hija Brianna estaba feliz jugando en el parque de su colegio, cuando un hombre paso en su carro y le tiro un balazo en su pierna. Roger y yo estabamos fuera de la ciudad cuando paso el accidente y Roger no llego al hospital hasta horas mas tarde. Brianna estaba sentadita calladamente en la cama del hospital cuando su papa la elogio por la forma en que habia manejado la situación y le dijo, “ Brie, estoy orgulloso de ti por haber manejado la situación tan bien, te has vuelto auto suficiente!” Y Brie comenzo a llorar y le dijo “PAPA, TU ME HAS HECHO DE ESA FORMA.”

Nos volvemos auto suficiente cuando no llenamos nuestras necesidades y hacemos de cuenta como que si no existieran. La persona auto suficiente se vuelve más y más solitaria.

Slide# EL PELIGRO DE SER AUTO CÉNTRICO

Una vez que nos damos cuenta de lo necesitados que somos nuestra natureleza caída nos hace buscar lo que necesitamos y ser egoísta con ello.

“Si, yo se que soy necesitado, asi que te quitaré a ti, y asi lleno mis necesidades”

Slide# Los niños nacen egoístas. Mi hermana Kathy y yo recibíamos un regalo cada Navidad. Si a mí me daban una muñeca y ella un juego, no estamos contentas con lo que recibiamos. Yo quería quitarle el juego y ella queria robarme mi muñeca. A Kathy le encantaba comer galletas de chocolate. Un día ella decidió asegurarse que todas las galletas le quedaran a ella. En cuanto salieron de horno, les dió una pasada con su lengua a cada una de las galletas.

La forma en que Dios nos creó, es de que, si pudieramos que agarrar todo lo que necesitamos nunca estaremos satisfechos. Lo que recibimos tendrá que ser dado libremente para poder llenar nuestras necesidades.

Asi que ¿cómo te gustaria resolver esto? Con mucha frecuencia decimos, “Yo lo agarro como sea y te privo de todo lo demás.

Slide# 3 EL PELIGRO DE LA AUTO CONDENACIÓN

“Si tengo necesidades, pero me siento mal y culpable de tenerlas.”

Básicamente nos culpamos a nosotros mismos por ser tan necesitados, por necesitar a otros en nuestras vidas, una necesidad que Dios creó en nosotros. Es como culparnos a nosotros mismos por la necesidad de respirar. “ Lo siento mucho que tengo que quitarte oxígeno.”

Esto se vé mucho en la comunidad Cristiana. El esposo de una mujer fue atropellado por un conductor ebrio. Estaba sentada en su estudio bíblico y sus amigas le preguntaron como le iba. Ella les dijo, “ Estoy luchando bien con la pena, pero todavía me siento muy sola.”

Sus amigas le dijeron, “Bueno, tienes a Dios, no? Ella necesitaba consuelo de sus amigas pero se fue sintiendo culpable. Poco después ella se suicidó.

Muy seguido cuando las mujeres se sienten solas o pasan por alguna pena, comienzan a formarse declaraciones de auto condenación. “ Bueno, habra algo mal conmigo, sino, no me estuviera sintiendo así.”

“Parece que no soy lo suficiente espiritual, de otras formas no lo extrañaría tanto.”

¿QUE PASA SI JUNTAS A ESTOS DOS TIPOS DE PERSONAS EN UN MATRIMONIO?

Slide# JUNTA A DOS EGOÍSTAS: “ Yo soy necesitado y lo sacare de ti”

Larry Crab: En su libro MARRIAGE BUILDERS –CONSTRUCTORES DE MATRIMONIOS, ilustra el matrimonio como el de una pulga en el perro. La tragedia en este matrimonio es que después de 6,8,10,20 años de matrimonio, terminas con dos pulgas y ningun perro. El perro se fue.

Slide# QUÉ SI JUNTAMOS AL AUTO SUFICIENTE CON EL VULNERABLE EL DE AUTO CONDENACIÓN.

Las personas auto suficientes: “No tengo ninguna necesidad y si las tuviera yo sólo me las arreglo. Si crecieras y maduraras podrias sobreponer tus necesidades!” El compañero diria, “ Yo creo que tienes la razón” Esto no aguantaria un matrimonio.

Por cierto, esta es la combinación mas popular en los lideres de las iglesias.

Vamos a hablar como es que las necesidades afectan nuestras vidas; si suplimos nuestras necesidades o no es de importancia crítica.

Las diez necesidades mayores íntimas son una buena guia en como podemos amar y afirmar las personas a nuestro alrededor. Veámoslas:

Slide# Aceptación, afecto, apreciación, aprobación, atención, consuelo, ánimo, respeto, seguridad, apoyo.

Quizás tu pienses que no tienes ninguna necesidad, pero nosotros pensamos que si, le llamaremos “supuestas necesidades.”

Por ejemplo, quizás tienes una profunda necesidad de,

SLIDE# Aceptación: ¿Me puedes recibirme y amarme incondicionalmente aunque no cambie? No trates de cambiarme, repararme o moldearme. Hay cosas de mí que nunca cambiaran. ¿Me aceptas?

Noé: Necesitaba aceptación. Qué, si sus vecinos hubiesen aceptado sus palabras que venían de Dios como La Verdad, y hubiesen agarrado un martillo para ayudar en la construcción del arca. ¿No crees que se hubiera sentido aceptado? Genesis 6:9-7

SLIDE# Afecto: Aquí se habla acerca de toques y caricias y expresiones de amor verbalizadas. Muchos de ustedes asumen que han tenido afecto hasta que realmente lo experimentan.

Salomón y su novia: El tuvo 1000 esposas y concubinas. ¿Puedes imaginarte que el necesitara afecto y lo buscara en todos los lugares equivocados? Eclesiastes 2:8-11
Nuestro perro no espera que le demos afecto. El pone su cabeza debajo de nuestra mano hasta que le demos una caricia.

SLIDE# Aprecio: Esto tiene ver con que otros te den palabras de ánimo por lo que has hecho. ¿Quién apreció lo que tu hiciste? ¿Quién estaba allí para decirte, “Bien hecho”?

Marta, la hermana de María estaba por todas partes en la cocina buscando como llamar la atención de Jesús.. Ella se enojó por que María no le ayudaba y Jesús parecía no darse cuenta de su arduo trabajo. Marta quería ser apreciada...Lucas10:38-41

SLIDE# Atención:

La mujer con el problema del flujo de sangre era una paria en la sociedad en que vivía. Ella la tenían como por impura y vil y la gente actuaba como si no existiera. Pero Jesús la sintió al momento que ella tocó su vestido. Mateo 9:20-22

SLIDE# Aprobación: Esto es parecido a aprecio pero también contiene una afirmación de quien eres tú. Es un elogio verbal: “Estoy orgulloso de tí pues siempre eres tierno con las personas de carácter difícil.” Versus desapruebo: “No debes de actuar así o ser así.”

David necesitó de aprobación. 1 Samuel 16:3-13 Samuel le pidió a Isaí, su padre le trajera a todos sus hijos para que el pueda ungir a uno de ellos como el rey de Israel. Isaí ni siquiera se atrevió a traer a su hijo David del campo para ser presentado. David buscó aprobación el resto de su vida.

Jesús recibió aprobación de Dios antes de iniciar cualquier ministerio. Dios dijo, “Este es mi hijo en el cual estoy complacido.”

SLIDE# Consolación: El más emocional de todos. Cuando estoy pasando dolor quiero que alguien lo pase conmigo. Cuando crecías, ¿Quién compartió tu dolor? Cuando estas pasando dolor, ¿Té gusta cuando alguien te agarra y te consuela?

A Maria de Betania dolía amargamente la muerte de su hermano. Jesús sabía que el resucitaría a Lazaro pero al ver a todos que le lloraban, El lloró. Juan 11:33-36

SLIDE# Ánimo: Esto quiere decir que le damos a otros el ánimo para cumplir sus sueños, sus metas y deseos.

Elías estaba deprimido después de haber matado a los profetas de Baal y corrió largas distancias para esconderse de Jezabel. ¿Puedes imaginarte que él necesitaba ánimo? 1 Reyes 19:3-5

SLIDE# Respeto: La palabra clave aquí es valorar. Yo necesito que alguien valore mis opiniones, ideas, pensamientos y convicciones. “Antes de hacer decisiones que afectan mi vida, respétame lo suficiente como para avisarme.”

Jeremías, el profeta joven, necesitaba respeto. Él necesitaba que el pueblo escuchara el mensaje que Dios le había dado. En vez de recibir respeto, lo echaron en una cisterna. Jeremias 20:1-10

SLIDE# Seguridad: Esto no se refiere tan solo a ser libre de abuso físico y de mantener las puertas con llave. Esto tiene que ver con la seguridad emocional.

Noemí, la viuda, en su vejez necesitaba seguridad. Rut 1:20-22

Me senté al lado de una esposa de pastor cuando ella descubrió que su esposo había estado teniendo una relación extra marital con una mujer de la iglesia. La esposa era la secretaria, y el esposo había estado teniendo esta relación con una consejera, mientras ella estaba en el área de recepción, inmediatamente afuera de su oficina. ¿Té imaginas la inseguridad que ella sentía en su corazón?

SLIDE# Apoyo: Esta es una necesidad práctica. “No necesito que me critiques o me aconsejes, necesito que pongas tu hombro y me ayudes a llevar esta carga.”

Pablo en la cárcel Romana, en un hoyo escarvado, oscuro, húmedo, lleno de ratas de una roca, Pablo era un anciano, mal de salud- necesitaba apoyo. El mismo hombre que escribió, “Todo lo puedo en Cristo que me fortalece,” en Filipenses 4:13, escribió “sin embargo, bien hicisteis en participar conmigo en mi tribulación.” En versículo 14.

SLIDE# Antes de venir a Peru esta vez, había estado bien enferma por un mes y tenía dificultad para respirar. Los doctores me habían dado muchas medicinas pero no mejoraba. Luego mis amigos y familia comenzaron a orar por mí. Ustedes han estado orando por mí y mi equipo de oración en casa está orando por mí ahora mismo. Todos

necesitamos apoyo y apoyo con la oración es el más poderoso apoyo que tú le puedes dar a cualquier persona.

SLIDE# Mira la lista de necesidades.

EJERCICIO; Mira la lista y escoje tus tres primeras necesidades.

Escoge las tres necesidades que te gustaria que tus hijos o esposo o amistades pudieran suplir. Comparte estas tres necesidades con aquellos sentados junto a tí. Díle a tu compañera, como te iria si estas necesidades fueran suplidas. Por ejemplo, quizás te guste que alguien te llame o te traiga comida cuando tú estas enferma. ¿ No te sentirías amada y apoyada?